

Medienmitteilung

Neue Eignerstrategie Informatik Schaffhausen und E-Government

Der Regierungsrat und der Stadtrat Schaffhausen haben die Eignerstrategie 2009 - 2012 Informatik Schaffhausen und E-Government verabschiedet. Die Eignerstrategie ergänzt das Informatikleitbild und die Informatikstrategie von 2008. Die bestehende, erfolgreiche Partnerschaft von Kanton und Stadt Schaffhausen im Bereich der Informatik wird weitergeführt und weiterentwickelt. Die Eignerstrategie macht darüber hinaus konkrete Aussagen zu den Kunden, Dienstleistungen, Finanzen und Organen. Die neue Strategie dient als Grundlage für die Unternehmensstrategie und damit der Weiterentwicklung der Kanton und Stadt Schaffhausen Datenverarbeitung KSD. Mittelfristiges Ziel ist die rechtliche Verselbständigung der KSD.

Vorzutreiben ist insbesondere das E-Government. Schaffhausen soll eine vordere Position im Informatik- und E-Government-Bereich im schweizerischen Vergleich erreichen. Damit wird ein qualitativ hochwertiger und kostengünstiger Service public und eine leistungsfähige Verwaltung sichergestellt. Entsprechend haben Regierungsrat und Stadtrat den Auftrag für den Aufbau eines Informatik- und E-Government-Kompetenzzentrums erteilt. Dieses Gremium soll eine Informatik- und E-Government-Strategie entwickeln und pflegen sowie eine kantonale E-Government-Roadmap erstellen.

Schaffhausen, 17. April 2009

Staatskanzlei und Stadtkanzlei Schaffhausen